ANFRAGE

An Herrn Oberbürgermeister Dieter Reiter

Rathaus, Marienplatz 8, 80331 München



26.08.2025

Umzug der Geburtshilfe von Neuperlach nach Harlaching

Laut derzeitigen Planungen soll die Geburtshilfe des Standortes Neuperlach der München Klinik gGmbH (MüK) im Frühjahr 2026 in den Standort Harlaching umziehen. Diese emotionale Angelegenheit war immer wieder Thema im Münchner Stadtrat sowie den örtlichen Medien, zuletzt bspw. am 25.07.2025 in der Süddeutschen Zeitung¹.

Der Stadtratsfraktion CSU mit Freie Wähler ist inzwischen zu Ohren gekommen, dass der geplante Umzug jedoch nicht im ursprünglich veranschlagten Zeitrahmen möglich sein wird, sondern sich nach hinten verschiebt.

Vor diesem Hintergrund fragen wir den Oberbürgermeister:

- 1) Bleibt es für den Umzug beim ursprünglichen Zeitplan? Wenn nein, mit welchen zeitlichen Verschiebungen ist zu rechnen? Wenn nein, was ist der Grund für den Verzug?
- 2) Hätte eine zeitliche Verschiebung des Umzuges nach hinten Auswirkungen auf die Vertragssituation, der in Neuperlach beschäftigen Hebammen? Wenn ja, wie kann dieses Problem ohne Nachteile für die Hebammen gelöst werden?

Alexandra Gaßmann (Initiative)

Stadträtin

Rudolf Schabl

Stadtrat

¹ https://www.sueddeutsche.de/muenchen/muenchen-hebammen-klinikum-neuperlach-harlaching-stadtrat-li.3288535